

ANNEXE 51-102A3

DÉCLARATION DE CHANGEMENT IMPORTANT

1. Dénomination et adresse de la Société

CONPOREC INC. (« Conporec »)
3125, rue Joseph-Simard
Sorel-Tracy (Québec)
J3P 5N3

2. Date du changement important

10 août 2006

3. Communiqué

Un communiqué de presse, en versions française et anglaise, a été publié le 10 août 2006 par CNW Telbec, lesquelles versions sont jointes à la présente déclaration.

4. Résumé du changement important

Conporec a annoncé un placement privé de 1,5 million \$ et un autre d'un maximum de 28,5 millions \$ dans le cadre d'acquisitions potentielles.

5. Description circonstanciée du changement important.

Laurier Pedneault, président du conseil d'administration de Conporec, a annoncé que Conporec a l'intention de clôturer deux placements privés d'un maximum de 30 millions de dollars canadiens ou 22 millions d'euros. Les services d'Amsterdams Effectenkantoor B.V (« AEK »), une institution financière d'Amsterdam aux Pays-Bas, ont été retenus par Conporec afin de compléter ces placements privés.

Selon les termes du premier placement privé (le « Premier placement »), un montant de 1,5 million de dollars canadiens sera déboursé pour la souscription à 6 000 000 d'unités à un prix de 0,25 \$ canadien par unité. Chaque unité sera composée d'une action ordinaire et d'un bon de souscription octroyé à AEK. Le prix d'exercice de chaque bon de souscription sera de 0,25 \$ canadien avec une échéance de deux ans suivant la clôture de ce placement. Le produit du Premier placement servira au fonds de roulement de Conporec.

Un deuxième placement privé (le « Second placement ») d'un maximum de 28,5 millions de dollars canadiens ou 21 millions d'euros sera souscrit en une ou plusieurs clôtures pouvant survenir avant la date de clôture finale. Le produit du Second placement servira à financer des acquisitions potentielles et au développement des affaires de Conporec. Des détails additionnels relativement à ces acquisitions seront annoncés dans un prochain communiqué de presse.

Le prix d'exercice des unités du Second placement sera fixé selon les politiques applicables de la Bourse de croissance TSX Inc. (la « Bourse »). Chaque unité du Second placement sera composée d'une action ordinaire et d'un bon de souscription. Les bons de souscription auront une échéance de 2 ans suivant la clôture de ce placement. De plus, AEK pourra augmenter la taille du Second placement d'une somme additionnelle de 5 millions de dollars canadiens à son entière discrétion.

Les actions ordinaires liées à ces unités et bons de souscription seront sujettes à une période de détention, tel que prévu dans les politiques de la Bourse et par la législation en valeurs mobilières en vigueur au Canada.

Les placements privés sont conditionnels, entre autres, à l'approbation du conseil d'administration de Conporec ainsi qu'à celle des autorités réglementaires et à toute autre condition pouvant être soulevée par le conseil d'administration.

Parce que Conporec discute activement avec des sociétés visées en vue d'acquisitions importantes, la direction a décidé d'arrêter toute transaction sur le titre de Conporec jusqu'à ce qu'un communiqué de presse annonçant ou non ces acquisitions fondamentales ou acquisitions pouvant constituer des prises de contrôle inversées ne soit diffusé.

6. Application des paragraphes 7.1(2) et (3) du règlement

Non applicable.

7. Information omise

Non applicable.

8. Membre de la haute direction

Pour toute information additionnelle, veuillez contacter :

M. Benoit Côte

Conseiller spécial

Téléphone : (418) 564-7999

ou

M. Laurier Pedneault

Président du conseil d'administration de Conporec inc.

Téléphone : (418) 527-9996

9. Date de la déclaration

Le 16 août 2006

Conporec inc.

Par : (s) *Yvon Levesque*

Yvon Levesque

Vice-président, finances

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

TSX - V : CNP

CONPOREC ANNONCE UN PLACEMENT PRIVÉ DE 1,5 MILLION \$ ET UN AUTRE D'UN MAXIMUM DE 28,5 MILLIONS \$ DANS LE CADRE D'ACQUISITIONS POTENTIELLES

L'entreprise amorce un plan de croissance significative qui combine développement organique et stratégies d'acquisitions

Québec, le 10 août 2006 – Laurier Pedneault, président du conseil d'administration de Conporec Inc., (« Conporec » ou la « Société ») (TSX-V: CNP), a annoncé que Conporec a l'intention de clôturer deux placements privés d'un maximum de 30 millions de dollars canadiens ou 22 millions d'euros. Les services d'Amsterdams Effectenkantoor B.V (« AEK »), une institution financière d'Amsterdam aux Pays-Bas, ont été retenus par Conporec afin de compléter ces placements privés.

Selon les termes du premier placement privé (le « Premier placement »), un montant de 1,5 million de dollars canadiens sera déboursé pour la souscription à 6 000 000 d'unités à un prix de 0,25 \$ canadien par unité. Chaque unité sera composée d'une action ordinaire et d'un bon de souscription octroyé à AEK. Le prix d'exercice de chaque bon de souscription sera de 0,25 \$ canadien avec une échéance de deux ans suivant la clôture de ce placement. Le produit du Premier placement servira au fonds de roulement de Conporec.

Un deuxième placement privé (le « Second placement ») d'un maximum de 28,5 millions de dollars canadiens ou 21 millions d'euros sera souscrit en une ou plusieurs clôtures pouvant survenir avant la date de clôture finale. Le produit du Second placement servira à financer des acquisitions potentielles et au développement des affaires de Conporec. Des détails additionnels relativement à ces acquisitions seront annoncés dans un prochain communiqué de presse.

Le prix d'exercice des unités du Second placement sera fixé selon les politiques applicables de la Bourse de croissance TSX Inc. (la « Bourse »). Chaque unité du Second placement sera composée d'une action ordinaire et d'un bon de souscription. Les bons de souscription auront une échéance de 2 ans suivant la clôture de ce placement. De plus, AEK pourra augmenter la taille du Second placement d'une somme additionnelle de 5 millions de dollars canadiens à son entière discrétion.

Les actions ordinaires liées à ces unités et bons de souscription seront sujettes à une période de détention, tel que prévu dans les politiques de la Bourse et par la législation en valeurs mobilières en vigueur au Canada.

Les placements privés sont conditionnels, entre autres, à l'approbation du conseil d'administration de Conporec ainsi qu'à celle des autorités réglementaires et à toute autre condition pouvant être soulevée par le conseil d'administration.

Parce que Conporec discute activement avec des sociétés visées en vue d'acquisitions importantes, la direction a décidé d'arrêter toute transaction sur le titre de Conporec jusqu'à ce qu'un communiqué de presse annonçant ou non ces acquisitions fondamentales ou acquisitions pouvant constituer des prises de contrôle inversées ne soit diffusé.

«Cet investissement majeur est directement relié à notre marché et à l'opportunité d'agir comme consolidateur en utilisant Conporec comme véhicule principal. La communauté financière reconnaît maintenant la valeur d'investissement environnemental qui se base sur des technologies prouvées dans une des plus importantes tendances du marché mondial» mentionne le président du conseil, M. Pedneault. «Actuellement nous évaluons plusieurs acquisitions potentielles qui devraient élargir notre offre de produits et de capacités de gestion des déchets tant sur les marchés nationaux qu'internationaux.» conclut M. Pedneault.

À propos de Conporec

Conporec est une entreprise exploitant diverses technologies de compostage et de tri-compostage brevetées et destinées au traitement et à la valorisation des résidus. Ces technologies permettent, en outre, de réduire l'enfouissement en traitant 100 % de la matière organique, atteignant ainsi un taux de valorisation de 75 %. Ces technologies contribuent du coup à la réduction de la production des gaz à effets de serre. La Société exploite une usine de tri-compostage à Sorel-Tracy, vient d'en livrer une seconde (État de New York, EU) et construit actuellement sa troisième (banlieue de Paris (France). Avec Biomax inc., elle a également livré une trentaine d'installations de compostage capables de produire annuellement plus de 300 000 tonnes de compost. Conporec est une entreprise socialement responsable cotée à la Bourse.

Les énoncés prospectifs contenus dans ce communiqué sont associés à des risques connus et inconnus, des incertitudes ainsi que d'autres facteurs pouvant faire en sorte que les résultats, les rendements et les réalisations réelles de la Société diffèrent grandement des résultats, rendements ou réalisations futurs exprimés ou supposés par ces faits prospectifs.

La Bourse de croissance TSX Inc. n'a pas approuvé et n'assume aucune responsabilité quant à la pertinence ou à l'exactitude du présent communiqué de presse.

Sources:

Conporec Inc.
www.conporec.com

Pour plus d'informations: Benoit Côte
Conseiller spécial
1305, boul. Lebourgneuf, bureau 101
Québec, Québec, Canada G2K 2E4
Tél : 418.564.7999
Fax : 418.527.7516

Laurier Pedneault
Président du conseil d'administration
1305, boul. Lebourgneuf, bureau 101
Québec, Québec, Canada G2K 2E4
Tél : 418.527.9996
Fax : 418.527.7516

Press release

For immediate release

TSX VENTURE: CNP

CONPOREC ANNOUNCES A PRIVATE PLACEMENT OF \$1.5 MILLION AND ANOTHER OF UP TO \$28.5 MILLION IN CONNECTION WITH POTENTIAL ACQUISITIONS

The Company enters into a significant growth plan combining organic development and M&A strategies

Quebec City, August 10, 2006 – Laurier Pedneault, Chairman of the board of Conporec Inc. ("Conporec" or the "Company") (TSX-V: CNP), is pleased to announce that Conporec intends to complete two private placements of up to CAN\$30 million or EUR 22 million. Amsterdams Effectenkantoor B.V ("AEK"), a financial institution based in Amsterdam, Netherlands, was retained by Conporec to complete the private placements.

Pursuant to the terms of the first private placement (the "First Private Placement"), an amount of CAN\$1.5M will be disbursed for the subscription to 6,000,000 units at the price of CAN\$0.25 per unit. Each unit shall include one common share and one warrant granted to AEK. The exercise price of each warrant shall be CAN\$0.25 with a two-year term following the closing of the placement. Conporec will use the proceeds to fund its working capital.

A second private placement (the "Second Placement") of up to CAN\$28.5M or EUR 21 million will be subscribed in one or more closing(s) that may take place before the final closing date of potential important acquisitions. Conporec will use the proceeds of the Second Placement to finance potential important acquisitions and to develop its business. Additional details regarding the acquisitions will be announced in a future press release.

The exercise price of the units of the Second Placement shall be determined according to the applicable TSX Venture Exchange Inc. (the "Exchange") policies. Each unit of the Second Placement will include one common share and one warrant granted to AEK. The warrants will have a two-year term following the closing of said private placement. Furthermore, AEK shall have the right to increase the size of the Second Placement by an additional CAN\$5M at its entire discretion.

The common shares underlying the units and the warrants will be subject to a hold period in accordance with the policies of Exchange and the Securities legislation in force in Canada.

The private placements are conditional, among others, on the approval of the Board of Directors of Conporec, the regulatory authorities and such conditions that may be raised by the Board of directors.

Because Conporec is actively discussing with potential acquisition targets, the management has decided to halt trading in the securities of Conporec until a press release announcing or not said fundamental acquisitions or acquisitions which could constitute reverse take-overs is published.

“This major investment is in line with the potential of our market and the opportunity to create a consolidation play using Conporec as the main vehicle. The financial community now recognizes the value of GREEN investment that is based on proven technologies in a major world market trend” according to Chairman Pedneault. “We are currently evaluating many acquisition targets that should enlarge our product offering and waste management capacities both in our domestic and international markets” concludes Mr. Pedneault.

ABOUT CONPOREC

Conporec treats and recycles municipal solid waste through a patented composting and sorting technology. This process reduces the need for landfill disposal by treating 100% of the organic content contained in solid waste, thus reusing and recycling up to 75% of the original waste mass. In addition, the technology helps to reduce greenhouse gases that are typically released through the decomposition of garbage in landfills. The Company has successfully operated a plant in Sorel-Tracy, Quebec for 13 years and recently began start up of a second facility in New York State (United States). A third facility is currently under construction in France near Paris. Through Biomax Inc., a Conporec subsidiary, the Company has also delivered thirty different composting facilities that have the capacity to produce more than 300,000 tons of compost annually. Conporec is a socially responsible organization listed on the Exchange.

Forward-looking statements contained in this press release involve known and unknown risks, uncertainties or other factors that may cause actual results, performance or achievements of the Company to be materially different from any future results, performance or achievements expressed or implied by such forward-looking statements.

The Exchange has in no way passed upon the merits of the proposed Qualifying Transaction, and has neither approved nor disapproved the contents of this press release.

-30-

Sources: Conporec Inc.
www.conporec.com

For further information: Benoit Côte
Special advisor
1305, boul. Lebourgneuf, suite 101
Quebec, Qc, Canada
G2K 2E4
Tel: 418.564.7999

Fax : 418.527.7516

Laurier Pedneault
Chairman of the Board
1305, boul. Lebourgneuf, bureau 101
Quebec, Qc, Canada
G2K 2E4
Tel: 418.527.9996
Fax : 418.527.7516